
平成２７年度学校だより

善誘館ＮＯ．２

Ｈ．２７．５．２５

甲府市立善誘館小学校 校長室

『家庭訪問・授業参観・ＰＴＡ総会・学年総会』
４月１７日から家庭訪問が行われました。限られた時間でしたが，家庭での子供たちの

様子や学校への要望などを伺うことができ ,大変有意義な機会となりました。これからの

学級経営等に活かしていきたいと思います。お忙しい中,御協力ありがとうございました。

今後もお気付きのことがありましたら，何でも学校に御相談ください。御家庭と連携して

子供たちのよりよい成長を目指していきたいと考えています。

４月２４日（金）には今年度初めての授業参観を行いました。

大勢の保護者の皆様に参観していただきありがとうございました。

授業参観に引き続きＰＴＡ総会が行われました。林前ＰＴＡ会

長さんをはじめ，旧役員の皆様から田中ＰＴＡ会長さんをはじめ

とする新しい役員の皆様に引き継ぎが行われ，平成２７年度の善

誘館小学校ＰＴＡがスタートしました。総会には多くの皆様に出

席いただきありがとうございました。善誘館小学校の保護

者の皆様の熱意を感じました。

当日は，総会の後，学年ＰＴＡもあり，大変忙しい日程

でしたが，御出席ありがとうございました。

学校とＰＴＡは車の両輪にたとえられます。善誘館小学

校の教育活動並びに子供たちのために，両方の輪が同じ方

向を向いて，同じ力で進められるよう，ＰＴＡの皆様の御

支援・御協力を改めてお願いいたします。

校 訓 「善行・勤勉・体育」

学校教育目標

○ 思いやる心をもつ子

○ よく考え工夫する子

○ 元気でたくましい子



地域の皆様に支えられて・・・・・朝の「読み聞かせ」スタート
善誘館小学校は日頃より多くの保護者や地域の皆様に支えられています。特に登下校の

見守り，読書活動などに特に御支援・御協力をいただいておりますことに深く感謝申し上

げます。

５月１日（金）に本校の特色ある教育活動の一つ

である「朝の読み聞かせ活動」が始まりました。今

年度は，地域の方１２名と保護者１５名（卒業生保

護者を含む）の計２７名の支援スタッフの皆様でス

タートしました。交代で火曜日と金曜日の朝に読み

聞かせをしていただいています。子供たちは，この

日を楽しみにしています。朝の８時２０分からの１

０分間ですが，子供たちは真剣に聞き入っています。

スタッフの皆様，今年度もどうぞよろしくお願いします。

人としてよりよく生きるための心の持ち方を育てるには，自分の経験を振り返って考え

たり，改善したり，周囲の人々の心を推し量ったりしながら生きていく力が必要になって

きます。そして，「考える」という行為には言葉が重要な役目を果たしています。人は言

葉によって考え，言葉を駆使して人と理解し合うのであって，国語力は非常に重要になっ

てきます。国語力を上げるには読書はとても効果があるといわれています。今年度は，校

内研究でも言語活動の充実のための取り組みをしていきます。

本校では，校庭の周りにたくさんのバラを育てています。５月に入り，色とりどりのバ

ラの花が満開になり，いい香りを辺りに漂わせるとともに，子供たちや近くを通る方々の

目をなごませてくれています。

８日(金)には，児童会と飼育栽培委員会の６年生が

バラの花かごを作って，日頃お世話になっている城東

交番と城東病院へ届けました。どちらでも，とても喜

んでくださいました。また，届けた子供たちも，すが

すがしい顔をして学校へ戻ってきました。

この活動は，旧琢美小学校時代から続いている活動

です。よき伝統として，今後も継続していきたいと思

います。

学校に地域の意見を「善誘館教育推進会議」「学校評議員会」
第一回善誘館教育推進会議及び学校評議員会が，２２日(金)に開かれました。

教育推進会議は，子供たちの心の健全育成のために学校・家庭・地域が力を合わせてい

くことがねらいです。地域の皆様の御協力を仰ぐということで，地域の諸団体の代表の方

々に役員となっていただきました。

学校評議員会は，学校の教育目標，教育計画や地域との連携の進め方などに関して，保

護者や地域住民の意見を聞くとともに，理解や協力を得て，特色ある教育活動を展開して

いくことを期待して設けられました。

どちらの会も非常に活発な意見交換がなされ，改めて，地域及び保護者の方々の子供た

ちを思う強い気持ちを感じました。一年間どうぞよろしくお願いいたします。




